

Unimeisterschaftsbetrug

Geschrieben von Lock - 04.07.2009 02:58

Die Universitätsmeisterschaften im Rugby, dieses Jahr in Mainz.

Ein Wettbewerb an dem StudentInnen um den Titel des Deutschen Meisters der Universitäten spielen, ein Wettbewerb, der den Sport voranbringen soll, ein Wettbewerb der fair ausgespielt werden sollte.

Ich frage, wie kann es sein, daß ein Verein!!!(Bonn) an einem solchen Wettbewerb teilnehmen kann, obwohl sie kein Mitglied im Hochschulsportverband sind und dann auch noch mit einer Mannschaft auflaufen, von Spielern, die nicht einmal Bonner sind, ganz geschweige StudentInnen wären. Da werden Spieler aus Irland, England und Argentinien eingesetzt, sogar eingeflogen, die als Profis oder Halbprofis im Ausland spielen, teilweise nicht mal der deutschen Sprache mächtig sind, aber unter StudentInnenausweisen von anderen Bonner StudentInnen spielen. Auch sind Spieler von anderen Hochschulen im Team der Bonner.

Wie kann es sein, daß so etwas geduldet wird?

Wie kann der AstA der Uni Bonn so ein Team entsenden?

Wie kann ein Verein ein solches Team entsenden?

Warum werden denn nicht Kontrollen durchgeführt, wer berechtigt ist teilzunehmen und wer nicht, oder warum läßt man dieses "Team" nicht außer Konkurrenz starten?

Wie bläßt man sein, abends beim Bier, seine "Geheimnisse" auszuplaudern?

Ich werde in jedem Fall die Turnierleitung morgen von dem Betrug der Bonner in Kenntnis setzen.

Gesamtgesehen eine Ohrfeige für diese Veranstaltung!

=====

Aw: Unimeisterschaftsbetrug

Geschrieben von Globecoach - 06.07.2009 00:21

Ich kenne die Bonner ganz gut und möchte ihnen nicht unterstellen, irgendeinen Betrug begangen zu haben.

Es gibt Spieler in der Unimannschaft, die auch schon mal einen Auslandsaufenthalt gehabt haben. England und Irland sind bestimmt auch dabei. Die deutsche Sprache kann sie auch ganz gut, sogar den Dialekt aus dem Rheinland. Es wird viel geredet, wenn Bier geflossen ist und es werden dann auch viele Sachen verstanden. Würde die Turnierleitung und der ADH ordentliche Kontrollen durchführen, dann gäbe es an dieser Stelle gar keine Diskussion. Aber von Betrug zu sprechen finde ich ein wenig heftig.

=====

Aw: Unimeisterschaftsbetrug

Geschrieben von haster - 06.07.2009 10:19

viel interessanter als ein chinesischer sack reis wären doch mal ergebnisse.

wie ging die dhm aus???

=====

Aw: Unimeisterschaftsbetrug

Geschrieben von Carl12 - 06.07.2009 11:51

Bei den Herren gewann Mainz durch ein beeindruckendes Finale. Die ersten vier der Herren sind folgende:

1. Mainz
2. Berlin
3. Potsdam
4. SRH-Heidelberg
5. Karlsruhe

Bei den Damen gewann Marburg.

Mehr weiß ich dazu leider auch nicht.

=====